

1. Herr Reisbitzen weist auf ein „Willkommen in Eitorf-Schild“ in Holzbauweise an der L 333 von Unkelmühle Richtung Alzenbach hin, welches dringend abgeschliffen und neu gestrichen werden sollte.

Herr Sterzenbach sagt zu, die Beschlusslage zu dieser Thematik zu recherchieren. In der Vergangenheit habe man bereits mehrfach über das Thema „Willkommens-Holzschilder“ gesprochen.

2. Herr Gräf möchte wissen, wie sich die Geruchsproblematik durch den Entlastungssammler derzeit darstelle und ob ggf. eine Lösung gefunden wurde.

Herr Sterzenbach antwortet, dass die Zahl der Beschwerden zuletzt gegen Null tendierte. Man bleibe aber weiter am Ball und bitte die Bürger möglichst Tag und Uhrzeit der Beschwerde mitzuteilen, damit die Ursachenforschung eingegrenzt werden könne.

3. Herr Deiters schildert, dass bereits zwei Sitzbänke am Siegauenplatz defekt seien.

Herr Sterzenbach sagt Prüfung im Rahmen der Gewährleistungsüberwachung zu.